

自衛隊オスプレイが木更津の外へ動き出す

木更津駐屯地に配備された自衛隊のオスプレイが、いよいよ木更津以外の基地などに向かって動き出します。防衛省は千葉県上空の飛行も否定していません。

7月16日、防衛省は陸上自衛隊木更津駐屯地に配備されているオスプレイが、館山航空基地（千葉県）、百里基地（茨城県）、東富士演習場（静岡県）の3カ所を使って、訓練を開始することを明らかにしました。

これを受けて7月30日、日本共産党千葉県委員会は防衛省から聞き取りを行い、才スプレイの訓練中止と配備撤回を求めました。

7月31日、さいとう和子前衆院議員（衆院比例・千葉7区重複）が、船橋市内3カ所で訴えました。

さいとう前議員は2014年に初当選して以来、県民要求の実現へ現地を調査し、国会で取り上げ前進させてきました。

過密化がひどく、廊下にまで机を出して授業をしなければならない深刻な状態だった特別支援学校では、解決を政府に迫り下村文部科学大臣（当時）が視察を約束。3カ月後に柏市の特別支援学校を視察して改善に向けて動き出し、千葉県で特別支援学校が新設されることになりました。

この日の宣伝で丸山慎一前県議は「県民の願いを国政に届け実現させてきた“さとう和子前衆院議員”を、志位和夫委員長とともに国会へと押し上げてほしい」と呼びかけました。

さいとう和子前議員が宣伝

習志野演習場の使用は未定と回答



参加者とともに防衛省に要請するやいとう和子前衆院議員（中央）と山慎二前県議（その右）。

洋を北上して鹿島灘から西へ
えない」とも話しました。

「入る」と言いましたが、「利根川の上を飛ぶルートもあり

得る」「千葉県の陸地の部分をかすめる」ともないとは言

また習志野演習場に関する質問に対し、「今後、オスプレイの訓練で習志野演習場を使用するかどうかは未定」と答えました。

参加者は、「安全性を確保すると言わっても、安心できない」「住宅地の上を飛ぶようなことは絶対に止めてほしい」と求めました。

A photograph showing a protest rally. On the left, a large yellow banner with a cartoon character features Japanese text: '原発も核兵器もロックしよう' (Let's lock down both nuclear powerplants and nuclear weapons) and '左、丸山慎一前議長 (右)' (Left, former chairman Shinya Maruyama (right)). In the center, three people hold green protest signs with yellow text: 'いらない' (Not needed), '原発は' (Nuclear powerplants), and '核兵器禁止条約批准しよう' (Let's approve the Nuclear Non-Proliferation Treaty). A man in a white suit and mask stands next to a yellow suitcase. To the right, a person in a white bear costume with a mask holds a sign that says 'いらない' (Not needed). The background shows an indoor setting with a glass door and a pillar.

「る参加者と堺井洋介市
丸山慎一前真議(右)。

熊谷知事が「第一湾岸道路」建設へ積極賛がされる「二番瀬」の豊かな自然

7月20日、県と6市（市原・千葉・習志野・船橋・市川・浦安）が「新たな湾岸道路整備促進大会」を開催。熊谷知事は「新たな湾岸道路」とは、千葉と東京を結ぶ「第二湾岸道路」の東側部分のこと、「促進大会」の呼称は、渋滞解消、国際競争力や生産性の向上のため大変重要な道路」という意味で、これまでに基本方針が打ち出されました。「第二湾岸道路」としていくことを指摘されています。この開催地である「二番瀬」は、再生計画との連携で、市幕張付近や浦安市上）など、多くの自然環境を有する地域です。

まつたく國
じです。

三番瀬へ
の壊滅的な
な影響から
県民の目を
そらすため
に、まずは
に、まずは
三番瀬を避
けて東側を

は第二湾岸道路用地が確
定されおり、これを使おう
とすれば道路は三番瀬を横
切ることになります。

「促進大会」では「期成同
盟」を設立して、本格的な
取り組みを進めることも確
認されており、三番瀬保全
の声を広げることが急いで
求められています。

方面に着手するもくろみだと指摘されています。

「促進大会」では「三番瀬再生計画との整合性を図る」としていますが、千葉市幕張付近（左上の写真上）や浦安市内（同下）には第二湾岸道路用地が確保されており、これを使おうとすれば道路は三番瀬を横切ることになります。

「促進大会」では一期成同盟」を設立して、本格的な取り組みを進めることも確認されており、三番瀬保全の声を広げることが急いで求められています。